
 
 
 
 
 
 
 
 
Acta reunión de la Comisión Departamental Depto. Química Biológica 

 
Buenos Aires, 23 de octubre de 2023 

 
Siendo las 12h se reúnen los siguientes miembros Martin Monte, Cecila Varone, Carlos 
Bueno, Flavia Saravia y Alejandra Erlejman en Aula Lantos, 4to piso con la presencia de 
Javier Santos. 
 
-Martín Monte comenta acerca del pago de calibraciones de pipetas automaticas de 
docencia mayoritariamente con fondos de FonDep y de la compra de un 
espectrofotómetro con fondos propios del DQB. 
 
-Se comenta y actualiza  acerca del Bioterio de animales no tradicionales (BANT). 
 
-M Monte comenta acerca de los espacios en el 2do piso y la posibilidad de adecuarlo 
para los grupos que se instalarán allí dejando laboratorios en el 4to piso.  
 
-M Monte informa acerca de una reunión que tuvieron junto a C Varone con la 
Secretaría de Hacienda Laura Goldberg con el objetivo de agilizar las designaciones 
docentes y solucionar problemas que implicaron la falta de pago de algunos docentes 
en los recientes meses.  
 
-Se discute acerca de la gestión de compras que se dividen en Compras Agrupadas y a 
Fundacen, donde se pueden solicitar la compra de equipos por 5 millones de pesos a 
título personal con vencimiento el próximo 31 de octubre mas 2 millones de pesos 
asignados para cada departamento. Paula Portela envia información sobre el 
presupuesto de aire acondicionado para QB13; Alejandra Erlejman comenta sobre la 
compra de  filtros para  cabina/flujo; Carlos Bueno comenta sobre los presupuestos de 
estufas de cultivo. Otras propuestas que se han recibido solicitan un tablero electrico 
para ETI1, la reparacion de una ultracentrífuga, la reparacion de BSL2 en QB74. Se 
propone acompañar cada pedido con una nota de CODEP justificando su impacto sobre 
la comunidad de la facultad. Adicionalmente se discute solicitar un autoclave. Martin 
Monte propone la compra de otro espectrofotómetro, un vortex y un termobloque con 
el dinero asignado a DQB para equipamiento de docencia. Se discute otra alternativa 
que contempla un espectrofotómetro, un termobloque y dos sets de 3 pipetas 
automáticas.  
 
-M Monte comenta sobre la organización de un evento científico “ Investigacion 
traslacional en Salud” en la semana del 20 de noviembre con la presencia de 
investigadores argentinos que trabajan en Marseilla, Francia en el area de medicina de 



precisión y la participación de otros científicos con experiencia relevante en 
biomedicina.  
 
Siendo las 14:00 h se da por terminada la reunión y se acuerda que la próxima será el 
lunes 6 de noviembre a las 12h. 
 
 


